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Желанный ключ
В Майкопе более ста детей-сирот получили квартиры

тей-сирот в новом доме. Таким 
образом, новостройка будет полно-
стью заселена в следующем году.

По словам Александра Залуцко-
го, строить жилье в столь сжатые 
сроки позволяет использование 
технологий объемно-блочного до-
мостроения. В новом доме – 153 
квартиры общей площадью свыше 
5,6 тысячи квадратных метров. Де-
тям-сиротам предоставлены квар-
тиры с полной внутренней отдел-
кой под ключ.

Главными участниками про-
шедшего мероприятия стали ново-

селы. Обращаясь к ним, глава Рес-
публики Адыгея Аслан Тхакуши-
нов пожелал, чтобы собственное 
жилье стало той прочной основой, 
на которой можно строить свою 
дальнейшую жизнь.

– Пусть праздник вашего ново-
селья подарит самые широкие воз-
можности для созидательного тру-
да и творчества, воспитания детей 
и исполнения всех планов и начи-
наний, – сказал глава Адыгеи. – 
Для комфортной жизни созданы 
все условия. Дом построен в разви-
вающемся микрорайоне Майкопа 

– Новые Черемушки. Здесь благоу-
строена прилегающая террито-
рия, асфальтирована дорога, обо-
рудована детская площадка, а ря-
дом завершается строительство 
физкультурно-оздоровительного 
комплекса. Кстати, через год в ми-
крорайоне начнут возводить Ледо-
вый дворец.

Завершение строительства дома 
и его ввод в строй Аслан Тхакуши-
нов назвал замечательным подар-
ком к Новому году детям, оказав-
шимся в сложной жизненной ситу-
ации. За последние шесть лет в рес-

публике жильем были обеспечены 
1119 детей-сирот. В нынешнем году 
на приобретение жилья для ма-
леньких граждан этой категории 
выделено 190 миллионов рублей из 
республиканской казны.

Глава А дыгеи поблагодарил 
председателя Совета директоров 
ЗАО «ОБД» Виктора Бударина за 
проделанный труд, участие в реа-
лизации социально значимого 
проекта. «Думаю, что этот опыт 
будет продолжен и в дальнейшем, 
и во все квартиры, которые мы бу-
дем приобретать по социальным 
программам, будут вселяться 
люди, которые в этом особо ну-
ждаются», – отметил Аслан Тхаку-
шинов.

– Уверен, наше сотрудничество 
продолжится, – в свою очередь 
сказал Виктор Бударин, – и мы бу-
дем все делать для того, чтобы жи-
тели А дыгеи полу чали благо-
устроенное комфортное жилье не 
только в рамках программы для 
детей-сирот, но и других социаль-
ных проектов: переселения из вет-
хого и аварийного жилья, для по-
страдавших от стихийных бедст-
вий, военнослужащих.

Действительно, за последние 
пять лет ЗАО «ОБД» построило или 
выступило генеральным подряд-
чиком строительства 2 тысяч 446 
квартир по социальным програм-
мам, в различных городах края – в 
Краснодаре, Джубге, Крымске, Ко-
реновске, Славянске-на-Кубани, в 
Тимашевске, поселках Афипском и 
Новомихайловском, а теперь и в 
столице Адыгеи.

Новоселов пришли поздравить Аслан Тхакушинов (первый слева) и Виктор Бударин (третий слева).

СОЦЗАЩИТА

 Иван Карасев, Елена Слажнева, 
Республика Адыгея

Более сотни семей детей-сирот и 
детей, оставшихся без попечения 
родителей, обрели свою крышу 
над головой. Застройщик – красно-
дарская компания ЗАО «ОБД», ко-
торая построила девятиэтажный 
трехсекционный жилой дом в сто-
лице Адыгеи за девять месяцев.

Ключи от новых квартир май-
копчане получили на торжествен-
ной церемонии открытия. Разде-
лить с новоселами радость собы-
тия приехали глава Адыгеи Аслан 
Тхакушинов, премьер-министр 
республики Мурат Кумпилов, мэр 
Майкопа А лександр Наролин, 
председатель Совета директоров 
ЗАО «ОБД» Виктор Бударин и гене-
ральный директор ЗАО «ОБД» 
Александр Залуцкий.

Первым ключи от своей кварти-
ры получил Сергей Сикидин, кото-
рый пригласил руководство рес-
публики и города осмотреть с ним 
новое жилье. В каждой квартире 
новоселов ожидал сюрприз от ЗАО 
«ОБД» – микроволновая печь и 
светильники в подарок.

Администрация Майкопа при-
обрела 109 квартир в новом доме 
для формирования специализиро-
ванного жилищного фонда с целью 
предоставления их детям-сиротам 
и детям, оставшимся без попечения 
родителей. До конца этого месяца 
будут объявлены аукционы по при-
обретению еще 44 квартир для де-

В СЕТИ появилось видео с участием гонщика «Формулы-1» Даниила Квята. В ролике, ко-
торый разместила команда пилота, он катается на ледозаливочной машине в сочинском 
ледовом дворце «Большой». Пилот соревнуется с работником арены в заезде на машинах 
для заливки льда. Максимальная скорость такого агрегата всего 15 километров в час. Эту 
«гонку» зрители уже назвали «самой медленной в мире».

Болиды на льду
Квят поучаствовал в самой                     
медленной гонке в мире

Оттерли от казны
Многомиллионные контракты спортсменов перестанут оплачивать из бюджета

ВЗГЛЯД

 Виктор Ковалев, Краснодарский 
край

Три главных профессиональных 
клуба края – футбольная «Ку-
бань», хоккейный «Сочи» и бас-
кетбольный «Локомотив-Кубань» 
– на свое содержание в 2016 году не 
получат из бюджета региона ни ко-
пейки. Об этом заявили власти 
края.

Хотя эта новость для болельщи-
ков оказалась сенсационной, знако-
мые с ситуацией эксперты предпо-
лагали подобное развитие событий. 
Дело в том, что новое руководство 
администрации Кубани «приняло 
дела» с громадным долгом края, со-
ставляющим сегодня 146 миллиар-
дов рублей. И в поисках статей, ко-
торые можно сократить, их внима-
ние не могли не привлечь расходы на 
профессиональный спорт, превы-
шающие миллиард рублей.

Не секрет, что львиная доля 
этих средств из казны идет на 
опла ту гонораров атлетов. А они 
достигли в последнее время фанта-
стических размеров: к примеру, 
годовая зарплата большинства 
футболистов основного состава 

«Кубани» составляет около мил-
лиона долларов. Примерно такими 
же доходами располагают хоккеис-
ты и баскетболисты.

Понятно, когда при составлении 
в нынешних сложных экономиче-
ских реалиях бюджета на будущий 
год на одной чаше весов оказыва-
ются малообеспеченные слои на-
селения и богатые атлеты (многие 
еще являются и легионерами), вы-
бор решения вполне очевиден…

И вот на днях впервые свою точ-
ку зрения на тему профессиональ-
ного спорта высказал губернатор 
Вениамин Кондратьев. Это он сде-

лал во время встречи с журнали-
стами местных и федеральных 
СМИ, отвечая на вопрос коррес-
пондента «Российской газеты» о 
том, какое будущее ждет футболь-
ный клуб столицы края на фоне 
множества слухов.

Прежде всего, глава края, имея в 
виду ФК «Кубань» и ХК «Сочи», со-
общил: «Больше из бюджета мы не 
можем финансировать эти коман-
ды. Однозначно надо искать инвес-
торов».

При этом он подчеркнул, что 
«футбольный клуб «Кубань» дол-
жен быть, и никто не вправе при-
нять решение о его ликвидации, 
потому что это ответственность 
перед прошлым, сегодняшним и 
завтрашним днем региона. Он со-
здан самой историей Кубани».

Затем губернатор, пожалуй, 
впервые рассказал, сколько денег 
уходит на содержание двух ко-
манд. На «Сочи», оказывается, 
тратится около 1,4 миллиарда руб-
лей, а вот «Кубань» требует боль-
шего финансирования – около 1,5 
миллиарда.

Кроме того, Кондратьев заявил, 
что уже найдены спонсоры для ХК 
«Сочи» и также практически со-
гласовано финансирование «Куба-

ни»: клуб «начнет получать деньги 
от инвестора в феврале-марте 2016 
года».

А буквально следом о своих 
проб лемах сообщил и президент 
«Локомотива-Кубани» Андрей Ве-
дищев. По словам руководителя 
бас кетбольного клуба, в настоя-
щий момент из казны региона по-
крывается 15 процентов расходов 
клуба.

– Скорее всего, средств, полу-
ченных от Краснодарского края, в 
нашем бюджете на 2016 год не бу-
дет. В связи с этим приходится ис-
кать новые источники финансиро-
вания, чтобы сохранить команду и 
остаться на том уровне, который 
мы завоевали за последние годы, – 
сказал журналистам Ведищев.

Судя по всему, этим список 
«обиженных» вполне может не за-

кончиться. Пока не совсем ясна 
дальнейшая судьба двух красно-
дарских гандбольных команд су-
перлиги – мужского СКИФа и жен-
ской «Кубани», которые также фи-
нансируются из казны. Большие 
проблемы с деньгами испытывают 
также и оба волейбольных коллек-
тива «Динамо».

По мнению экспертов, всем им 
нужно в срочном порядке искать 
спонсоров из числа крупных ком-
мерческих структур. И если даже 
ситуация с региональным бюдже-
том вдруг резко улучшится, то зо-
лотой дождь из казны на них вряд 
ли уже когда-нибудь прольется.

Как это ни покажется странным 
спортивным миллионерам, но 
жить по средствам должны на-
учиться и они.

Таковы сегодняшние времена.

Андрей Аршавин большую часть вре-
мени проводит на скамейке запасных.

ЗВЕЗДНЫЕ БУДНИ

При этом далеко не все кубанские спортивные звезды, как говорится, отраба-

тывают свои баснословные гонорары. Здесь самыми обсуждаемыми среди фа-

натов являются форварды «Кубани» Андрей Аршавин и Роман Павлюченко. 

Экс-звезды сборной России и лондонских клубов «Арсенал» и «Тоттенхем», 

подписавшие нынешним летом миллионные (в евро) контракты с краснодар-

ской командой, большую часть матчей первенства страны по разным причинам 

просидели на скамейке запасных, не забив при этом ни одного мяча и не сделав 

ни единой голевой передачи.
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